

歲月不待 (さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第14号 2019. 8. 9

<わくワーク職場体験終了!!>

7月23日～25日の3日間、職場体験がありました。8カ所の事業先に分かれ、色々な体験を行いました。体験して初めて知ったことや、大変だったことなどたくさんの感想が聞かれました。

皆さんの普段とは違う表情を見ることができ、とても嬉しく思いました。仕事を終え、帰宅後に家事をする保護者の皆さんの大変さが分かったと思います。3日間お疲れ様でした!!

ゆきわりそう



自分が入れたコーヒーを飲んでもらうなんてとても嬉しかったです。

もっと仕事に頑張りたいと思いました。

H

利用者さんは何かしてあげると必ず喜んでくれるから、高齢の方だからといって気を抜かず、一生懸命にすることが大事だと分かりました。

T



はしもとや



お客さんの笑顔を見ると、嬉しくなってくるから、人の役に立つ仕事はいいなと思った。自分と向き合い、これからも職業について考えていきたい。

K

この仕事を通して「人の役に立ち喜ばせる仕事」に就きたいと思った。人の役に立って喜んでくれた時、とてもうれしい気持ちになるからだ。

Y



輪島市役所門前支所



今回体験をしてみて、いろんな目的で訪れてくるお客さんに対応している職員の人の姿はなんだか格好良く見えた。

J

市役所に来る人はいろんな人がいるので、その一人一人に丁寧に対応しているのが、この時代では最も大切なことなのかなと思った。

M

僕たちは4時間しかやってないのに足がとても疲れた。店員さんは一日中やっていますすごいと思った。

M

自分はまだ夢は決まっていないが、こういった地道なことを続けて、将来に向けて今できる準備をコツコツやることが大切だと思った。

H



Aコープ



消防署



消防署に行ってみて、自分の進路をぼんやりと思い浮かべることができた。部活などで、この体験を通して体力不足などを補おうと思う。

M

これからの生活でしっかり大きな声であいさつをしたり、部活でもあいさつをするなど、学んだことを生かしたいと思った。

Y

厳しい訓練に耐え抜く精神や体力が大事だと思います。人々を助けたい使命感を持った人にふさわしい仕事だと思います。

I

まだ自分のはっきりした進路を決めることはなかったけど、これからの進路の一つとして考えることができた。

N



門前図書館



私はもっと本を好きになろうと思って、門前図書館を選んだ。今回の体験を通して、大変なこともあれば楽しかったこともあった。

N

今はやりたいことが見つからなくても、いずれやりたいことを見つけた時に向かっていけるように、今は勉強をしっかりとしていきたいと思っている。

K



くしひ保育所

小さい子の目線で何事も行わなければならないので、少し小さい子達の気分や、行動に合わせてはならないのが大変だった。 Y

あこがれだった保育士の仕事が意外と体力が必要だったり、注意などもしてあげなければいけないなど自分達が想像しているよりも大変な仕事だと思いました。 M



松風台保育所



最初は「先生」と呼ばれていたけど、最終日になると「こうき先生」と呼んでくれたことがとても嬉しかったです。 Y

小さいころからやりたいと思っていた保育士を今回もっとやりたいという気持ちが強くなりました。 K

たったの3日いただけなのに、さくらさん、ももさん、すみれさんを見ていると温かい気持ちになりました。 U

